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Ata da reunião do Núcleo Docente Estruturante (NDE), realizada no dia 19 de fevereiro de 2018, 1 

com início às 8h24min e término às 9h51min. Reuniram-se, no gabinete 10 do bloco D do 2 

Campus Centro-Oeste Dona Lindu, os seguintes professores: Gustavo Machado Rocha, 3 

Guilherme de Freitas Barcelos, João Marcos Arantes Soares, Nayara Delgado Andre Bortoleto e 4 

Shirley Milagre Menezes. O Prof. Gustavo iniciou a reunião informando a seguinte pauta: 1) 5 

Oficinas do 9º ao 12º período - levantamento de demandas; 2) Conclusão da análise das oficinas 6 

(arquivo síntese); 3) Convocação de professores apontados pelas oficinas, com diálogo 7 

individual com os mesmos (cronograma); 4) Solicitação de inclusão de 1h de aula prática para 8 

cada turma na UE IV - epistaxe e tamponamento (Profa. Andressa); 5) Internato de Clínica 9 

Médica - mudança para 20 semanas por semestre; 6) Aumento para 40 vagas discentes X Cálculo 10 

de aumento de carga horária docente. A reunião iniciou com o item de pauta 1 onde foram 11 

apresentadas as questões referentes às oficinas do 9º e do 12º períodos que foram realizadas 12 

pelos professores Shirley e Gustavo, respectivamente. Foi sugerido pelo prof. Gustavo a 13 

realização de uma reunião com os coordenadores dos Internatos em Traumatologia, Cirurgia e 14 

Medicina de Família e Comunidade para discutir as sugestões levantadas pela turma do 12º 15 

período 2017/2 como a ampliação do Internato em Medicina de Família e Comunidade e a união 16 

dos Internatos em Cirurgia e Traumatologia. Prosseguindo com o item 4, foi aprovado por todos 17 

os presentes a solicitação de inclusão de 1h de aula prática para cada turma na UE IV - epistaxe e 18 

tamponamento pela Profa. Andressa Zanuncio. No item de pauta 6 o Prof. Gustavo apresentou 19 

uma planilha com o cálculo de aumento de carga horária docente em consequência do aumento 20 

para 40 (quarenta) vagas discentes por semestre. Foi solicitado aos GAD’s e aos coordenadores 21 

de laboratórios uma relação com as demandas necessárias a essa ampliação. Em consenso, os 22 

presentes concluíram que sem o auxílio político da instituição não seria possível ampliar o curso. 23 

O apoio da direção da instituição e a parceria com a direção municipal são questões essenciais à 24 

serem discutidas. Após receber a documentação dos GAD’s e dos coordenadores de laboratório, 25 

o NDE deverá elaborar um documento apresentando à Reitoria todas as questões relacionadas ao 26 

aumento do número de vagas. Os demais pontos de pauta deverão ser discutidos na próxima 27 

reunião que ficou agendada para o dia 05/03/18 às 8 horas. Nada mais havendo a tratar, foi 28 

lavrada a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 29 
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